

**INDONESIA SATU**

# Partai UKM Menampung Aspirasi Dan Perjuangan Kalangan Usaha Kecil Menengah

Agung Sugenta Inyuta - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 14, 2020 - 20:35



JAKARTA - Partai UKM (Usaha Kecil Menengah) yang baru usai me-launching keberadaannya secara Virtual/Online pada Selasa 10 November 2020 di Hotel Lumire Jakarta Pusat. Partai berbasis pelaku UKM ini juga memperkenalkan Ketua Umum H. Bustan Pinrang, Sekretaris Jenderal Syafrudin Budiman dan

Bendahara Umum Nurjannah.

Selain itu juga memperkenalkan logo dan tanda gambar partai, serta memperkenalkan 7 garis besar perjuangan Partai UKM. Adapun 7 garis besar tujuan Partai UKM, diantaranya; 1. Keadilan Sosial, 2. Kesejahteraan, 3. Kesetaraan Ekonomi, 4. Kemajuan Ekonomi, 5. Ekonomi Kerakyatan, 6. Persamaan Hak, 7. Penegakan Hukum.

"Partai UKM didirikan untuk menampung aspirasi dan perjuangan kalangan Usaha Kecil, Mikro dan Menengah (UMKM), Koperasi dan Industri Kecil Menengah (IKM). Partai UKM juga mengakui dan memperkokoh Pancasila sebagai dasar negara, dan landasan Partai UKM berasaskan Pancasila, sehingga Partai UKM adalah Partai Nasionalis Berbasis Ekonomi Kerakyatan," Syafrudin Budiman SIP, Sekretaris Jenderal Partai UKM, melalui rilisnya, Sabtu pagi (14/11/2020).

Menurut Gus Din sapaan akrab Syafrudin Budiman SIP yang juga Mantan Aktivist Mahasiswa Surabaya 1998 ini, Partai UKM didirikan oleh banyak kalangan masyarakat. Diantaranya, Pengusaha, Pengacara, Pelaku UKM, Konsultan Media, Jurnalis, Notaris, Pedagang Pasar, Aktivist Pemuda, Aktivist LSM, Aktivist Perempuan dan Relawan Politik.

"Partai UKM memperjuangkan kalangan pengusaha kecil dan menengah, koperasi dan UKM untuk terus berkembang dan maju di Indonesia sebagaimana visi Indonesia Maju Presiden Jokowi. Kedepan pemerintah harus menyediakan jasa Simpanan dan Pembiayaan skala mikro, kepada masyarakat, untuk memperluas lapangan kerja, dan dapat berperan sebagai instrumen pemerataan dan peningkatan pendapatan masyarakat," pungkask Gus Din. (Agung)